

## Kleider tauschen und Kontakte pflegen



**Schleswig** | Die Gänge des Grauklosters im Rathaus haben sich am Sonnabend mal wieder in eine Boutique verwandelt. Bei der Kleidertauschbörse warteten Abend- und Sommerkleider neben bestens sortierten T-Shirts, Hosen, Jacken, Mänteln, Schuhen, Schmuck und sonstigen Accessoires darauf, von den mehr als 80 überwiegend weiblichen Gästen entdeckt zu werden. Jede Besucherin brachte bis zu sieben Teile mit. Im Gegenzug konnte dann in entspannter Atmosphäre kostenfrei getauscht werden.

Dass sich die seit vier Jahren bestehende Kleidertauschbörse als Treffpunkt etabliert hat, das freute das Organisationsteam um Gabriele Franke und die Gleichstellungsbeauftragte Karin Petersen-Nißen. Und die Schleswigerin Susanne Schwarzenholz stellte fest: „Hier kann man klasse Kleidung finden. Und es ist auch ein sozialer Treffpunkt, um Kontakte zu pflegen. Das finde ich so toll.“ Sie freute sich über zwei Hosen und ein Twin-Set, die sie im Tausch ergatterte. „Ich gehe hier ganz reich und glücklich raus.“

Quelle: shz | 26.03.2018 | chw